

**ANALISIS JANGKA PENDEK DAN JANGKA PANJANG
HUBUNGAN TRANSPORTASI DARAT TERHADAP
PERTUMBUHAN EKONOMI JAWA TIMUR**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI
DEPARTEMEN ILMU EKONOMI
PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN**



**DIAJUKAN OLEH
ANGGRIAN MUHAMMAD FAJRI
NIM: 041011146**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2015**

Surabaya, 02 AGUSTUS 2015

Skripsi telah selesai dan siap untuk diuji

Dosen Pembimbing


Dr. Nurul Istifadah, SE., MSi



SKRIPSI

**ANALISIS JANGKA PENDEK DAN JANGKA PANJANG HUBUNGAN
TRANSPORTASI DARAT TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI
JAWA TIMUR**

**DIAJUKAN OLEH
ANGGRIAN MUHAMMAD FAJRI
NIM: 041011146**

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:

DOSEN PEMBIMBING,



Dr. NURUL ISTIFADAH, SE., MSi

TANGGAL 12 AGUSTUS 2015

KETUA PROGRAM STUDI,



Dr. LILIK SUGIHARTI, SE., M.Si

TANGGAL 19 AGUSTUS 2015

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, Anggrian M. Fajri, NIM : 041011146, menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lain sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 04 Agustus 2015



Anggrian M. Fajri

NIM. 041011146

DECLARATION

Iam, (Anggrian M. Fajri, 041011146), declare that:

1. My thesis is genuine and truly my own creation, and is not another's person work made under my name, not a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Airlangga University or in any other universities/ colleges.
2. This thesis does not contain any work or opinion written or published by anyone, unless clearly acknowledged or referred to by quoting the author's name and stated in the references.
3. This statement is true, if on the future this statement is proven to be fraud and dishonest, I agree to receive and academic sanction in the form of removal of the degree obtained through this thesis, and other sanctions in accordance with the prevailing norms and regulations in Airlangga University.

Surabaya, 04 Agustus 2015



Anggrian M. Fajri

NIM. 041011146

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr Wb.

Alhamdulillahhirabbilalamin, segala puji bagi Allah SWT yang tak pernah berhenti melimpahkan hidayah-Nya serta nikmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Kajian Jangka Pendek dan Jangka Panjang Hubungan Transportasi Darat Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Jawa Timur”. Dalam proses penulisan skripsi ini, penulis sadar bahwa penulis tidak dapat berjalan sendiri, penulis mendapat bimbingan, pengarahan, serta dorongan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Tuhanku, Allah S.W.T, terima kasih buat kesempatan yang diberikan kepada penulis untuk bisa kuliah, bisa ketemu orang-orang hebat, terima kasih buat semua nikmat yang engkau berikan semala ini kepada penulis, berupa nafas, keluarga kecil nan penuh kasih sayang, keluarga besar yang saling *support*, teman-teman yang baik dan sejarah hidup nan penuh kenangan. Terima kasih Ya Allah.
2. Dr. Nurul Istifadah SE., M.Si selaku dosen pembimbing penulis yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran beliau untuk dapat membantu dalam memberikan bimbingan serta pengarahan kepada penulis agar menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Ucapan terima kasih yang tak terhingga atas segala nasehat dari ibu yang sangat luar biasa.

3. Kedua orang tua penulis, ayah dan ibu. Terima kasih banyak atas dukungan dalam bentuk motivasi yang tiada henti selama ini, dukungan materil selama kuliah yang tak terhitung banyaknya. Terima kasih yah, bu, buat pengertiannya untuk tidak memberi target pencapaian kepada penulis selama kuliah. *You're the best parents, Love You !!!*
4. Kakak dan adik penulis, Wahyu Kusbadini, Psi dan H. Harun Husein. Terima kasih buat semangat yang diberikan kepada penulis selama proses mengerjakan skripsi ini. Terima kasih buat rasa sayang dan perhatiannya kepada penulis. *Love you sister and brother!!*
5. Anak-anak sampah: Alvin S. P (Sugeng), Rizky rama (Papa Bear), Hilal Noerma (Suping) , Himawan, Aditya Pranata (Potet), Nidhom Billy (Biwi), Arief Fandi (Nyip-Nyip), Pungki Ario (Om pung), Fadhillah Aji (Kapten), Aditya Halindra (Si dungu) terima kasih buat persahabatan yang lengkap selama empat tahun, terima kasih buat perlombaan untuk dapat IP terbaik di setiap semesternya. Terima kasih buat susah dan senangnya, Makasih semua, Aku bakal ingat kalian semua. Sukses buat kalian semua kawan. Amin!
6. Geng perempuan super rempong: Yohana Wahyu (Baby Yo), Haras Gary (Bu'Gek), Rochmah Ardiani (Santal), Ajeng Desy (Si-Lemot), Hestiana (Hestong) terima kasih buat kebersamaannya, buat saran dan masukannya, buat perhatian dan semangatnya dan terima kasih buat kenangan indah semasa kuliah. *I Always remember all of you ladys!!!* Sukses kedepannya buat kalian semua.

7. Sahabat sekaligus saudaraku Hazindi dan Iqbal Tawakal. Terima kasih buat perhatian, buat persahabatan yang sangat kental dengan persaudaraan, terima kasih buat semangat yang di berikan pada penulis semala proses penulisan skripsi. Terima kasih banyak kakak
8. Konco plek, Devin Ilham dan Pramudya Himawan, terima kasih *my brother* udah menjadi teman seperjuangan penulis dalam proses penulisan skripsi. Akhirnya kita selesai juga ya *brother*....
9. Dan yang paling istimewa, teman-teman Ekonomi Pembangunan 2010, terima kasih buat pertemanannya, buat tegur spanya, buat perbincangan meskipun terkadang terbilang singkat. Makasih buat semuanya. Sukses buat kalian semua kawan, semoga kita bertemu lagi dengan kesuksesan kita masing-masing. Aku senang bisa jadi bagian dari EP 10. *FIGHT, RESPECT* and *SOLID!!!*
10. Pegawai ruang baca FEB UA, Mbak Lasmi, Mas Andy, Mas Pras, Terima kasih atas keramahan, keramaian dan canda tawanya yang terkadang membuat penulis merasa *refresh* kembali. Maaf kalau penulis sering merepotkan.
11. Pegawai BPS Jawa Timur, terima kasih banyak bapak-ibu atas bantuan dalam proses pengumpulan data guna skripsi ini. Maaf kalok sering merepotkan. Sehat selalu buat bapak-ibu semua. Amin.
12. Bapak ibu pegawai Bakesbangpolmas Jatim yang sudah berkenan membantu dan memberikan pelayanan yang ramah kepada penulis dalam hal administratif dalam proses pengumpulan data. Terima kasih banyak.

Lembaran ini tidaklah cukup besar untuk merangkum setiap ungkapan dalam hati penulis. Penulis sadar banyak sekali orang yang berperan dalam perjalanan hidup penulis. Penulis hanya bisa berdoa semoga jasa-jasa dan kebaikan Bapak dan Ibu Dosen serta rekan-rekan sekalian yang ada selama ini mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Surabaya, Juli 2014

Anggrian M. Fajri

